

Cuba: Minfar informa sobre accidente aéreo en provincia de Artemisa



La Habana, 29 abr (RHC) Una nota emitida este 29 de abril por el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba (MINFAR) confirmó un accidente aéreo en la occidental provincia de Artemisa, con saldo de ocho militares muertos, incluidos los tripulantes, tras colisionar la nave.

El texto informa que "el lamentable accidente ocurrió en la mañana de este sábado, cuando un avión AN-26, perteneciente a las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), que había despegado a las 6 y 38 am del aeropuerto de Playa Baracoa, municipio de Bauta, colisionó contra la Loma de la Pimienta, municipio de Candelaria, en la provincia de Artemisa.

Precisa el texto, divulgado esta tarde por el sitio digital del periódico oficial Granma, que en estos momentos una comisión del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias investiga las causas del accidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128505-cuba-minfar-informa-sobre-accidente-aereo-en-provincia-de-artemisa>



Radio Habana Cuba